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ПЕРВОЕ ИНТЕРВЬЮ НЭРН
На прошлой неделе глава администрации Сланцев-

ского района Я. Я. БОГДАНОВ встретился с журнали-

стами местных средств массовой информации. Посколь-
ку различными проблемами жизни города и района Я. Я.
Богданов занимался и прежде — на посту председателя

исполкома городского Совета, а затем будучи председа-

телем городского Совета, то речь шла в основном о

продолжении уже начатого. Задачи перед ним и тогда,

и теперь были примерно одинаковые, разнились лишь

условия, в которых приходилось работать.

— Яков Яковлевич, как

известно, исполком как

структура городской власти

упразднен, Вы назначены

главой городской админист-

рации. Чем же она будет
отличаться по функциям и

составу от прежнего испол-

кома? Может быть, Вас бо-
лее правильно следует на-

зывать мэром города?
— С точки зрения функ-

ций исполнительной власти,

ощутимой разницы между

старыми и новыми органами

не будет. Какова будет
структура нынешней город-

ской администрации или мэ-

рии, сказать пока трудно.

Сейчас идут наработки в

этой сфере. Нам придет-

ся ориентироваться здесь на

соответствующие областные
органы. В соответствии с За-
коном о местном самоуправ-

лении между городскими и

областными структурами ис-

полнительной власти будет
более строгая система вер-

тикального подчинения.

Что касается меня, то 21
ноября главой администра-

ции области я был назначен

главой администрации

Сланцевского района. 4 де-

кабря пришла телетайпо-
грамма за подписью Пав-
лова, заместителя главы об-
ластной администрации, где

рекомендуется должность

«городского главы» имено-

вать должностью мэра горо-

да. Заместитель будет на-

зываться вице-мэром, ор-

ган городского управления

— мэрией. Этот вопрос

обсуждался и прежде, в ко-

нечном итоге пришли к вы-

воду, что мэрии будут соз-

даваться от уровня поселка

до района, области. Сейчас
уже готовятся новые фир-
менные бланки, вывески,

печати.

Взаимоотношения мэрии

и городского Совета долж-

ны строиться на основе За-
кона о местном самоуправ-

лении. Дело мы делаем

общее, и результата сможем

добиться, если не возникнут
личные амбиции.

— Можно ли говорить о

Ваших новых планах или

речь должна идти о продол-

жении начатого?
— Действительно, в дол-

жности председателя го-

родского Совета я несколь-

ко ушел от решения хозяй-
ственных задач города • и

района. Поэтому сейчас
планы несколько измени-

лись, хотя я не считаю, что

каждый раз новая долж-

ность должна становиться

поводом для каких-то про-

жектерских обещаний. Впро-
чем, постоянно меняющаяся

экономическая ситуация за-

ставляет отказываться от

старых схем. А вообще,
думаю, людям безразлично,
как называется главная ад-

министративная должность,

кто персонально ее занима-

ет. Нм надо, чтобы дорога

была заасфальтирована, и

товаров в магазине было до-

статочно. В свое время я по-

лучил наказы моих избира-
телей!. Как бы трудно ни

было, надеюсь их выпол-

нить.

— Наша газета предло-

жила сланцевчанам также

задать Вам вопросы. Мно-
гих из тех, кто позвонил в

•редакцию, волнует пробле-
ма: как отоварить талоны

па мясо? Нельзя ли, как

в «старые добрые времена»,

получать на производстве

продуктовые заказы — по

карточкам, разумеется?
— К «старым добрым

временам» возврата уже не

будет. Указ о либерализа-
ции цен подписан Президен-
том РСФСР, хотя неизвест-

но, когда будет пущен в

ход. То есть с вводом Ука-
за цены вырастут и необхо-
димость в карточках может

отпасть. Определенно могу

сказать одно: ноябрь-
ские талоны па мясо мы

отоварим мясными консер-

вами. Кто не успеет до 10
декабря — выкупит их поз-

же. А по поводу декабрь-
ских талонов пока уверен-
ности нет.

В целом же вопрос о рас-

пределении по талонам сво-

дится к вопросу о дотациях,

нужных, чтобы цены сохра-

нились на относительно низ-

ком уровне. Например, мо-

лочный завод потребовал
обеспечить ему дотацию

1.100 тысяч рублей, чтобы

не поднимать цены на мо-

лочные продукты. Таких
денег ни у нас, ни в других

районах нет. Кстати, мы пе-

решли на договорные цены

чуть ли не последними в об-
ласти, в большинстве райо-
нов это было сделано с 1
ноября. До введения в дей-
ствие Указа о либерализа-
ции цен действует неболь-
шая компенсация на молоч-

ные продукты из республи-
канского бюджета. К тому

же на совещании с директо-

рами совхозов мы догово-

рились не увеличивать стои-

мость молока хотя бы до 1

января.

— Людей интересует так-

же дальнейшая судьба му-

зыкальной школы и здания

бывшего ГК КПСС.
— Получен ответ из при-

емной Р. И. Хасбулатова,
ответ, который нас не уст-

раивает. Из канцелярии

Б. II. Ельцина ответа пока

нет. Вопрос остается на

контроле, окончательное ре-

шение еще не принято. Бу-
дем продолжать бороться.

— Многих горожан бес-
покоит узаконенная спеку-

ляция, которая у нас про-

цветает. Некоторые пред-

приятия получают по барте-
ру различные товары на-

родного потребления, но до-

стаются они отнюдь не са-

мым нуждающимся. В
коммерческих магазинах

те же товары предлагаются

в несколько раз дороже. В
то же время у значитель-

ных групп населения на

бартер никаких возможно-

стей нет. Может ли тут

что-то сделать городская ад-

министрация?

— С точки зрения право-

вой описанная ситуация сей-
час вполне законна. Но лю-

дей это беспокоит, к нам

тоже обращаются с таки-

ми вопросами. Будем реко-

мендовать администрации,

профсоюзным комитетам

этих предприятий более
тщательно подходить к рас-

пределению получаемых ве-

щей.

— Переход к освобо-
жденным ценам волнует, ко-

нечно, всех, но особенно —

малообеспеченные катего-
рии населения. Могут ли

они надеяться на помощь

со стороны городских вла-

стей?

— Да. У нас создается

фонд социальной защиты,

утверждается система его

формирования. Вбзможно,
после либерализации цен

для этих категорий — ма-

лообеспеченных пенсионе-

ров, студентов, многодетных

семей — будут сохранены
карточки, или они будут
прикреплены к определен-

ным магазинам. Б решении

этого вопроса будем ориен-

тироваться на область. 24
— 25 декабря намечается

сессия областного Совета по

утверждению бюджета на

1992 год, а затем состоится

сессия городского Совета по

тому же вопросу.

— Вероятно, сессия ре-

шит вопрос и о возможно-

сти других дотаций, напри-

мер, на коммунальные ус-

луги?

—•_ Да, сейчас точно по

этому вопросу что-то ска-

зать трудно. Объединение
«Сланцыжилкомхоз» явля-

ется муниципальным, та-

ким образом, ответствен-

ность за состояние жилого

фонда и состояние комму-

нальных услуг будет лежать

на мэрии. Все эти затра-

ты и прежде дотировались,

частично из местного, час-

тично — из республиканско-
го бюджета. Задерживается
пока процесс приватизации

жилья, поскольку в Москве
и Петербурге возникли раз-

личные концепции на этот

счет. Вопрос платы за

приватизируемое жилье бу-
дет решаться на сессии гор-

совета.

— Яков Яковлевич, в на-

шей газете опубликовано

письмо сланцевчанина

Ю. Иванова с предложени-

ем ввести регулярную руб-

рику «Колонка мэра». Как

Вы к этому относитесь?

— Согласен. Готов ре-

гулярно встречаться с жур-

налистами, тем более, что

вовремя доведенная до лю-

дей точная информация из-

бавляет и пас от многих

проблем.

Беседу вела

С. ШИШКИНА.

ОТОВСЮДУ

СОВМЕСТНОЕ ЗАСЕДАНИЕ
В Пелешском сельсовете 5 декабря состоялось совместное

заседание малого Совета (созданного в октябре взамен упразд-

ненного исполкома) и земельного комитета. Обсуждено более де-

сяти вопросов. В основном они связаны с землей: кто-то просит

выделить участок в Связи с покупкой дома, кто-то просит
увеличить имеющийся земельный участок. Жизнь заставляет

каждого беспокоиться о собственном пропитании.

Утверждены также списки на повторное заселение жилой
площади. По всем рассмотренным вопросам приняты решения.

В ДОРОГОЙ ОПРАВЕ
Речь идет вовсе не об оправе драгоценных камней. А о са-

мой обычной, очковой, с украшением из стеклышек по дугам.

Кооперативная оправа с Украины, к которой можно подобрать
любые стекла, стоит 60 рублей и продается в магазине очковой
оптики (ул. Кирова, д. 53). Доброжелательные, вежливые работ-
ники маленького коллектива предлагают покупателям еще и мо-

лодежные оправы зеленого цвета для летних очков за 20 рублей
(их не много и разбирают охотно), а еще средство «Ясная види-
мость», спасающее от запотевания стекол на морозе, и очень

старомодные оправы, которыми охотно пользуются люди в обще-
нии с телевизором или газетой.

ВОЗИМ... ЗА ДЕНЬЕИ
Помните, был в газете материал «Возим

за «жидкое» — о том, что городскому вла-

дельцу участка земель негде законно купить

удобрения, песок, землю?
На нужды горожан первым откликнулся

директор совхоза «Родина» В. А. Антонов.
Ом удовлетворил просьбы многих, подписав

их заявления.

Операция «удобрение» была организова-

на в прошлую субботу очень четко и без осо-

бых хлопот. Люди постояли в «живой» оче-

реди лишь при оформлении документов на

куплю-доставку навоза. Потом небольшая
(километровая) прогулка по морозцу и пер-

вому снегу до навозохранилища, а там уже,

словно в ожидании, стояла техника — само-

свалы, трактора с тележками, погрузчик. Не-

сколько минут — и ты уже на пути к своему

огороду, сопровождаешь свою покупку от

места до места.

Специалисты утверждают, что и удобре-
ние это — компостированное — качествен-

ное и полезное для плодородия почвы. Так
что далеко не один десяток горожан остались

благодарны работникам совхоза за оказанную

услугу.

А деньги, вырученные от такой сделки,

остались в совхозной кассе.

НЕ ПРИДЕТСЯ
Совсем опустели полки и вешалки комис-

сионного магазина № 9, что расположен по

улице Кирова, в доме № 7. Произошло это

еще в ноябре. Покупателей в поисках товара:

готовой зимней одежды, меховых шапок,

теплой обуви снует множество. А товара не

прибывает. Все усилия тщетны.

Коллектив магазина, который за месяц

делал товарооборот в 160 — 180 тысяч руб-

лей, теперь в затруднении, как выполнить

план? Правда, еще в ноябре, продав по до-

рогой цене кожаные изделия, обувь, магазин

получил 174 тысячи к товарообороту, но те-

перь?

Объясняется такое положение, видимо,

тем, что люди, ожидая окончательной либе-

рализации цен, придерживают дома даже не

нужные им, поношенные вещи.

Поэтому тем, кто не любит стоять в оче-

редях, долго ожидать денег за предложен-

ный товар и вообще чего-либо ожидать, пре-
доставляется возможность продать любую
вещь за один-два дня.
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ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА —

ШАГ ЗА ШАГОМ

ВНОВЬ РУБИМ СУН,
НА КОТОРОМ
СИДИМ

Все преходяще, а земля вечна.
Это обязывает сохранять, постепен-
но совершенствуя, все аспекты, свя-

занные с землей. Поэтому традици-
онно, как и во всей жизнедеятельно-

сти человека, так и в работе с зем-
лей, сегодня подводятся годовые

итоги, делается тщательный анализ.
На первое ноября текущего года вы-

носился на рассмотрение исполкома
вопрос «Об утверждении отчета о
наличии земель и распределении их
по категориям, угодьям, землевла-

дельцам и землепользователям».
По нашему району данный отчет

был рассмотрен на заседании испол-

кома Сланцевского городского Сове-
та народных депутатов 14 ноября
1991 года. В соответствии с Зе-
мельным кодексом РСФСР гражда-

не, населяющие землю, должны как
можно больше знать о ней. Это обя-
зывает комитет по земельной рефор-
ме и земельным ресурсам проинфор-
мировать о результатах изменений по
земле с 1 ноября 1990 года по 1 но-
ября 1991 года.

В целом территория нашего райо-
на составляет 217.173 гектара, из
них земель города Сланцы 3.644
гектара и сельских земель 213.529
гектаров. Общая площадь района в

течение года не менялась. Среди
землепользователей и землевладель-
цев- наибольшая территория принад-

лежит Сланцевскому механизирован-

ному лесхозу — 117.054 гектара.

На втором месте по территории на-

ходятся земли сельскохозяйственных
предприятий — 75.463 гектара, зем-

ли государственного земельного запа- \
са 5.037 гектаров, земли водного

фонда 9.647 гектаров, земли сель-

ских населенных пунктов 4.252 гек-

тара, земли города Сланцы, как я уже

напомнил, 3.644 гектара и земли

промышленности, транспорта, связи

и иного назначения 2.076 гектаров.

Леса и кустарники занимают
144.336 гектаров, сельскохозяйствен-
ные угодья — 27.052 гектара, боло-
та 25.752 гектара п водные ресурсы

— 12.706 гектаров.
Если по видам земельных угодий

в течение года значительных измене-
ний не произошло, то значительные

изменения произошли в перераспре-
делении земель, и в основном за счет

уменьшения земель совхозов района.
В целом площади совхозов сократи-
лись на 5.072 гектара за счет пере-
дачи земель сельским Советам, кре-
стьянским хозяйствам, перевода зе-

мель в государственный земельный
запас. Количество крестьянских

хозяйств за год увеличилось на 23
и достигло 29 хозяйств с общей пло-

щадью земли 447 гектаров и 406
гектаров сельскохозяйственных уго-
дий и 126 — пашни.

Темпы создания крестьянских хо-
зяйств п их размеры показывают,

что на землях совхозов необходимо
создать 1500 крестьянских хозяйств,
на что уйдет 65 лет. Сельским Со-
ветам передано 4.193 гектара земель

всех 157 населенных пунктов. Как и

в прежние добрые времена, вновь
село обмануто. Из 213.529 гектаров

земли сельской местности района на-
лог в бюджеты сельских Советов бу-
дет поступать с 4.252 гектаров, а

это примерно 200 тысяч рублей.
Вновь город «рубит сук», на котором
сидели.

Экономические условия созданы
для полного уничтожения отдален-

ных деревень. Кто ответит за беды
наших старушек, кто защитит село,

кто создаст экономические условия
сельским Советам? Где союз рабочих
и крестьян?

Наша деревня создала свободу
всему миру, являлась гарантом мира
на планете, освободила Европу от

фашизма. Все мог вынести наш
русский крестьянин, но не смог вы-

нести, пал жертвой экономического
гнета, жертвой правителей своей зем-

ли.
Земельный отчет утвержден и

сдан, а думы о земле и боль за нее
остались. В. ПАВЛОВ,

председатель комитета по зе-

мельной реформе н земельным
ресурсам Сланцевского района.

ДОМА ВЕТШАЮТ,
А ПЛАНЫ...

ВЫПОЛНЯЮТСЯ
Капитальный ремонт жилья — весьма серьезная

проблема для нашего города, где едва ли не половина

жилых домов построена 20—30 лет назад. Да и в срав-
нительно новых зданиях из-за недоработок строителей
возникает немало трудностей для жильцов.  

D РЯД ли кто будет воз-

ражать, что темпы кап-

ремонта у нас черепашьи, но

тем не менее свой план по

этому виду работ объедине-
ние «Сланцыжилкомхоз»
выполняет и даже перевы-

полняет.

Секрет здесь в том, что

по отчетности капитальный
ремонт включает в себя не
только полное обновление
квартир, но и частичные ра-

боты — в основном по замене
сантехнического оборудова-
ния, а также благоустройст-
во дворовых территорий,
ремонт фасадов, лестничных
клеток. В денежном выра-

жении план по капремонту
удается выполнить за счет

более освоенных и заметно
подорожавших работ, за ко-
торые берутся кооперативы

и небольшие субподрядные
организации, Так, только

замена кровли на доме № 4
по улице Чкалова, выполнен-
ная нарвским кооперативом

«Импост», влетела в копееч-
ку: ее стоимость составила
28 тысяч рублей, что в не-

сколько раз дороже обычной
шиферной кровли. Но... в

нынешнем году «Сланцы-
жилкомхоз» не сумел до-
стать шифера, кровлю на
улице Чкалова покрыли ме-

таллическими листами. По-
чему повезло именно этому

дому — тайна сия велика

есть.

В план капремонта вошли
также установка водогрей-
ных газовых колонок в Луч-
ках, электромонтажные ра-

боты в подъездах, подвалах

— опять же в жилом фонде
Лучек.

А в центральной части

города? Увы, похвастаться
особенно нечем. Из одного

годового плана в другой пе-

реходит ремонт домов № 24
и № 14 по улице Кирова,
дома № 14 по улице Лени-
на. С 1989 года здесь не

торопясь заменили кровлю,

подремонтировали лестнич-

ные клетки и теперь наме-

рены приступить к замене
сантехники. Но для под-

рядчика СРСУ-6 эти работы
невыгодны. В доме № 11
по улице Ленина ра-
ботало только одно звено

сантехников, и это заняло у

них несколько месяцев.

Можно себе представить,

сколько придется ждать еще

жильцам даже «плановых
домов». А про тех, что в

план не внесены, и говорить

нечего. Неясно, что будет с

многими домами в цент-

ральной части города, по-

строенными в пятидесятые
годы. По всем меркам в

них давно пора делать не
частичный, а полный кап-

ремонт с заменой всего, что
можно заменить. Но... до

сих пор городские службы

не решаются приступить к

этому, и, может быть, пра-

вильно делают: тронь —

развалится совсем, а пока

жильцы кое-как своими си-

лами поддерживают старень-

кие двухэтажки в более-ме-
нее пристойном виде. В уте-

шение нет-нет да и услы-

шишь, что кто-то намечает

эти дома снести, а кто-то

надстроить третий этаж.' Но
реальных документов на

сей счет так пока и нет.

А что бывает, когда на-

чинается комплексный капи-

тальный ремонт, можно уви-

деть на примере дома № 3
по улице Чайковского. Лю-
дей выселили отсюда по вес-

не, а теперь дом стоит за-

брошенный и страшный, од-

ним своим видом пугая

школьников, которые каж-

дый день проходят мимо.

Ремонтно-строительное уп-

равление ЛПО «Ленинград-
сланец» к работам не при-

ступило. Но объединение
«Сланцыжилкомхоз» и не

намерено предъявлять сво-

им нерадивым подрядчикам
никаких санкций: необходи-
мые материалы не поставля-

ются. Достать оконные,

дверные блоки, половую

доску — все это является

непреодолимым препятстви-
ем для службы снабжения
объединения. Несмотря на

то, что в принципе все эти

изделия в Сланцах произво-

дятся, здесь договоры не

заключают — слишком до-

рого. А где дешево?
Дело доходит до абсурда:

при ремонте фасадов ста-

рых домов самым оптималь-

ным является снос аварий-
ных балконов, на которые и

хозяева выходить уже не

решаются. Однако по всем

правилам при сносе балкона
балконную дверь надо заме-

нить оконным блоком. Их,
разумеется, нет, и балконы
кое-как укрепляют. Если
они падают сами, правило,

видимо не действует, так

как балконных дверей без
балконов в Сланцах можно
увидеть немало.

Вывод из всего вышеска-

занного напрашивается очень

грустный. Но все-таки, на-

верное, пора уже перестать

грустить людям, ответствен-

ным за нормальное состоя-

ние наших домов. Тем бо-
лее накануне приватизации
жилья. Пока же получается,

что «Сланцыжилкомхоз»
охотно передаст новоиспе-.
ченным владельцам жилья

не только их квадратные
метры, но и все заботы, свя-

занные с ремонтом и обслу-
живанием. Изыскивать сред-

ства на компенсацию таких

затрат вряд ли кому придет

в голову.

С. ШИШКИНА.

ПОЛВЕКА НАЗАД

Декабрь 1941-го года
(Начало в №№ 224, 225, 229).

9 ДЕКАБРЯ, СРЕДА
В этот день части 310-й дивизии, оборонявшие Вол-

хов, развернули наступление и освободили деревню Со-
рокино.

Пришла большая радость. Войска 4-й армии, контр-

атакуя противника, перешли в наступление и 9 декабря
освободили древний русский город Тихвин.

В 310-ю дивизию, защищавшую город Волхов и пе-

решедшую в наступление, прибыло из Ленинграда по-

полнение — 700 моряков во главе с капитаном третьего
ранга Фероновым.

17 ДЕКАБРЯ, СРЕДА
По решению Ставки Верховного главнокомандования

из частей и соединений, принимавших участие в освобо-
ждении города Тихвина, образован Волховский фронт.
Сюда вошли 4-я армия и волховская группа войск. Ко-
мандующим фронтом назначен генерал армии К. А. Ме-
рецков.

17 декабря открылась новая ледовая дорога из Ма-
лой Ижоры до Лисьего Носа через Финский залив. Про-
тяженность дороги — 24 километра. По этой дороге

блокированный Ленинград часть своего блокадного' хлеба
посылал защитникам Ораниенбаумского плацдарма. А
через Ладожское озеро по «Дороге жизни» в Ленинград
с Большой земли на автомашинах шли грузы с хлебом и

боеприпасами, а обратно — с эвакуируемыми женщинами

и детьми. Иногда эвакуируемых на Большую землю до-
ставляли и транспортными самолетами. Так получи-
лось и 17 декабря. На караван транспортных самоле-
тов, перевозящих женщин и детей из Ленинграда, напа-

ли 6 немецких истребителей. Сопровождавший этот
безоружный караван летчик-истребитель П. А. Пилютов
смело вступил в неравный бой, сбил ведущего вражес-
кой шестерки истребителей и продолжал борьбу с пятью
вражескими самолетами, отвлекая их от беззащитного
каравана. В результате наши транспортные самолеты
с женщинами и детьми на борту оторвались от против-
ника и благополучно прибыли на Большую землю. Лет-
чик же Пилютов был сбит вражескими истребителями и
спустился на парашюте на ладожский лед. В госпитале
наши врачи извлекли из тела отважного Петра Пилюто-
ва 21 осколок. Через месяц мужественный летчик снова
вернулся в строй.

21 ДЕКАБРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ
После двухнедельного перерыва фашистские бомбар-

дировщики "совершили налет на Ленинград. Было
сброшено 16 фугасных и более 100 зажигательных
бомб. Продолжался и артиллерийский обстрел города.
Гитлеровцы выпустили 194 снаряда. Имеются убитые и

раненые.
В этот день 310-я дивизия, защищавшая Волхов и

перешедшая в наступление, соединилась с войсками 4-й
армии в районе деревни Лынна Волховского района. А
29-й (154-й) гвардейский истребительный авиаполк пере-
базировался в район деревни Плеханове. Его боевая за-

дача: прикрывать с воздуха Волховскую ГЭС имени

В. И. Ленина, мосты и железнодорожные станции, а так-

же тылы 54-й армии.
Н. СИМЧЕНКОВ,

обществ, корр.

(Продолжение следует).

По вечерам окна
этого дома ярко све-

тятся, звучит музыка

и звонкие детские го-
лоса. Конечно, это

Дом пионеров и

школьников, где в раз-
личных кружках зани-

маются более двух ты-
сяч ребят.

— Всего у нас 132 круж-

ка, — сказала завуч И. В.
Варламова. — Конечно, не

только в стенах Дома пио-

неров, который не очень-то

просторный. Кружки рабо-
тают и на базе городских,
сельских школ, Дворца куль-

туры завода «Сланцы». За-
нятия ведут как основные
преподаватели, так и сов-

местители. Думаю, для каж-

дого школьника у нас най-
дется занятие по душе.

Заглянем за двери неко-

торых кабинетов Дома пио-

неров и школьников. Вот
театральный кружок. Ребя-
та в костюмах, готовятся к

спектаклю.

— Завтра в нашем акто-

вом зале показываем для

младших школьников из

второй и четвертой школ
спектакль-игру «Красный,
желтый, зеленый», — ска-

зала руководитель кружка

И. Ю. Герасименко. — В
игровой форме ребята по-
знакомятся с правилами до-

рожного движения, легче
запомнят их. Приходите, по-

смотрите спектакль — сами
оцените, как ребята играют

в нем.

Забегая вперед, скажу:

приглашение приняла, и не
жалею. Менее часа шел

спектакль, но доставил

истинное удовольствие: по-

нравилось, как искренне,

перевоплощаясь то в неук-

люжего медвежонка, то в
забияку-волка — нарушите-

ля дорожного движения, то

в заботливую маму-зайчиху,
играли ребята. И серьезные

наставления Даши — регу-

лировщицы как вести себя
на дороге дополняла весе-

лая песенка смешных чело-

вечков — Красного, Жел-
того, Зеленого. И правила

движения не казались уж

такими сложными, хорошо

запоминались — ребята из

зала довольно уверенно от-

ДОМ
вечали на вопросы Даши и

Светофора.
Спектакль получился яр-

кий, веселый — этому спо-

собствовали и умело выпол-

ненные декорации, и костю-

мы самодеятельных акте-
ров.

Но вернемся к тому раз-

говору, который состоялся

в театральном кружке нака-

нуне спектакля. Беседуя с

девочками — Ирой Федоро-
вой, Оксаной Кононовой,
Наташей Травиной, выясни-

ла, что все они учатся в

школе № 5. Что заставляет

их приезжать сюда из Слан-
цев? Ведь некоторые зани-

маются ■ в кружке уже чет-

вертый год — все девочки-

семиклассницы.
— Здесь интересно, весе-

ло, — сказала Наташа Тра-
вина. —I В этом году мы

попробовали ходить на за-

нятия в другие кружки, но

потом вернулись в свой кол-

лектив, к своим ребятам.
Нравится и репетировать, и

выступать. Я больше всего

люблю спектакль «Проис-
шествие в стране Мульти-
Пульти». Он такой яркий,
сказочный. Я играла в нем

Карлсона.
— А мне нравится спек-

такль «Красный, желтый,
зеленый», — отметила Ок-
сана Кононова. — До те-

атрального кружка я попро-

бовала заниматься и вяза-

нием, и выжиганием. Но
сюда хожу уже несколько
лет, даже мама удивляется

такому постоянству. Объяс-
нение простое — мне здесь
очень нравится.

Есть свои любимые спек-

такли и любимые роли и у

Иры Федоровой. Открыли
девочки и свой маленький
«секрет»: к Новому году

готовят представление, ко-

торое покажут в родной
школе.

Выступают ребята и в

других школах города, вы-

езжают в сельские, играли
и на сцене театра кукол,

что в Сланцах, и во Дворце
культуры завода «Сланцы».
Конечно, душа коллектива,
его идейный вдохновитель

— руководитель кружка
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СПРАШИВАЛИ 1 ОТВЕЧАЕМ!

Очень хочется, чтобы это пись-
мо не осталось без внимания. В
Сланцах мы живем недавно, с

августа 1991 года. До этого мы

жили на Дальнем Востоке. Я с
каждым днем все удивляюсь то-

му, что здесь происходит. В тор-
говле полный беспорядок. А мо-
жет, это так и должно быть? 17
сентября купила в магазине в

хозяйственных товарах сетку бы-
товую по цене 2 рубля 50 копеек

за 1 метр. Приезжаю в Лучки, в

магазине хозяйственных товаров,
что рядом с почтой, эта же сетка
стоит 5 рублей 40 копеек за метр.

19 сентября уже по 3 рубля 40
копеек продают. Выходит, за

сколько хочу, за столько и про-
дам?

ИВАНОВА, ул. Ломоносова.
|_1 А этот вопрос, содержащийся
1 * в письме, присланное в ре-

дакцию газеты, ответила инспек-
тор орготдела городского торга

В. Д. БАРАНОВА:
— Сланцевский торг сообщает,

что за истечением времени факт
продажи бытовой сетки по ука-
занной вами цене проверить не-

возможно.

По документам в августе в ма-

газины торга поступала сетка

бытовая по свободной розничной
цене 3 рубля 50 копеек за метр.
Учитывая, что промышленные

предприятия отпускают одноимен-
ный товар по разным ценам, ра-

бота магазинов находится под

контролем.

Однако при необходимости
можно уточнить или проверить

цены на товары у экономиста по

ценам в торге, телефон 2-22-08.

«При расследова-
нии ряда уголов-

ных дел по фактам
кражи... установле-
но, что несовершен-

нолетний С. совер-

шил в апреле— мае
с. г. две кражи ков-
ров и радиоаппара-
туры из детского
сада № 13, кражи
радиоприемника из
отделения социаль-
ной помощи, цвет-

ного телевизора из
парикмахерской, мо-

педа и велосипеда
из сараев граждан».

Мама у Эдварда была очень красивая.

Правда, он сам этого не помнит, но говорили

многие. Еще говорили, что, она любила вы-

пить, а когда напивалась, то бросала его

одного. Сердобольные соседки забирали
мальчика к себе, кормили, ласкали. Он был
тихим, послушным, черноглазым-черноголо-
вым крепышом, все умилялись, глядя на

него. Эдварду тогда было три годика. В
Сланцах они прожили совсем недолго. Обще-
ственность не могла смириться с таким воль-

ным поведением молодой мамаши и беспри-
зорной жизнью ребенка. Был суд, о котором

Эдвард узнал много-много лет спустя. Чужие
люди увезли его в дом, где было очень много

детей, но никогда не появлялась мама. Сна-
чала это был Пушкинский приемник-распре-

делитель, потом Сиверский детский дом. Где
его мама — он так и не узнал. Говорили,
что сразу после суда она уехала из города,

но куда — никто сказать не мог.

Мальчик не верил, что мама забыла его.

Он надеялся, ' что однажды приехав в Слан-
цы, в тот дом, где они жили (он его хорошо

помнил), встретит ее. Став постарше, с

упрямым постоянством сбегал из Приозер-
ской школы-интерната, куда его перевели.

Он хотел домой. Соседка всегда его встреча-
ла охотно, кормила, жалела сироту. По ма-

мы не было, и все побеги заканчивались оди-
наково — его возвращали в школу-интернат.

Учился он нормально. Про таких говорят

— незаметные. Вперед не рвался, но и в

хвосте никогда не плелся. Наверно, поэтому
воспитатели из школы-интерната ничего кон-

кретного о нем сказать не могли. Жил да и

жил. А чем жил, как жил, что у него было
на душе — это в их обязанности не входило.
Особо не вникая в причины побегов, но твер-
до уверенные в том, что перевоспитывать
уже пора, отправили его после окончания
школы в спецПТУ города Орджоникидзе (ны-
не Владикавказ).

«В учебе себя показал, в основном, с по-
ложительной стороны. Грубых нарушений
режима за ним не замечено. По натуре мало-
общительный, неохотно вступает в контакт
со старшими. Взаимоотношения с товарища-
ми были не всегда одинаковы: то приобщал-
ся к влиятельным учащимся, то оказывался
в изгоях. Свои обиды не высказывал. Успе-
вал по всем предметам в общеобразователь-
ной школе и в профобучении. Получил про-
фессию токаря по металлу». Так ответили на
запрос милиции из училища.

Улетело «счастливое» детство. Прошли
годы учебы в школе-интернате. Серые, без-
радостные дни. Училище дало путевку в
жизнь и второй разряд токаря по металлу.
С этого момента груз ответственности за
поведение и дальнейшее воспитание Эдварда
Сейлюса был переложен на плечи инспекто-
ра по охране прав детства Сланцевского го-

роно и инспекцию по делам несовершенно-

летних. Встретили его в Сланцах очень

радушно. «Выбили» комнату в трехкомнаг-

пой коммуналке, правда, не ту, где когда-то

жили с мамой. Отделение социальной помо-

щи помогло обзавестись самой необходимой
на первых порах мебелыо, посудой, оказали

денежную помощь. После долгих мытарств

удалось устроить на работу на завод «Слан-
цы». Как полагается, закрепили наставника...

Казалось бы, все должно устроиться.

Есть какое-никакое жилье, работа, профес-
сия, по нынешним временам довольно дефи-
цитная. коллектив, где к нему хорошо отно-

сятся. В гороно, в отделении социальной по-

мощи он всегда желанный гость. Но... Через
несколько месяцев — первый прогул, разбор
на комиссии по делам несовершеннолетних
по поводу пьянки, а дальше — решение во-

все не ходить на работу.
Цепляясь за последнюю надежду, инспек-

тор гороно по охране прав детства 3. А. Фа-
деева начала с Эдиком обход врачей. Вы
яснилось, что у него очень плохое зрение,

при котором людям дают инвалидность. Ка-
ким образом в училище умудрились выучить
его профессии токаря — остается только до-

гадываться. По нелепой случайности Эдик
вместо невропатолога попадает к психиатру.

В Дружносельской психиатрической больни-
це ему ставят диагноз «психопатия мозаич-

ного круга». Может, побольше внимания,

покрепче поддержка — и удалось бы парню
справиться со своими бедами. Но ведь таких,

как Эдик — десятки, а еще и масса других

дел, срочных, важных, и Зоя Анатольевна
чуть-чуть ослабила контроль.

— Первое время он заходил ко мне каж-

дый день. Делился всем, — рассказывает

Зоя Анатольевна. — Всегда чистенький, ак-

куратный. Даже отчитывался о том, на что

тратил деньги. С удовольствием начал зани-

маться в тренажерном зале завода. Но там
тоже не все просто: нет спортивного костю-
ма, нет того-сего. А он, конечно, загорелся...

«Я совершал кражи, так как нужны были
деньги. Понимал, что за это могут посадить,
но думал, что не попадусь», '— так объяснил
свои поступки Эдвард, а потом еще добавил:
«Хотел, чтобы в комнате красиво было».

Человек, позарившийся на чужое, заслу-
живает по меньшей мере неуважения. Но
этот ссутулившийся мальчишка на скамье
подсудимых вызывал жалость. Судьба его
была изломана с детства и давно запрограм-
мирована обществом. А буквально за не-
сколько дней до этого в зале суда слушалось
дело о лишении родительских прав В. А. Ти-
мофеевой. Двух мальчишек, Сашу и Але-
шу, отправили в детский дом. Дай бог, чтобы
они не повторили замкнутого круга, в кото-
рый попал Эдик.

Н. СТЕПАНЕНКО.

(Из сообщения
милиции).

РОДНОИ,

НЕОБХОДИМЫЙ
Ирина Юрьевна Герасимен-
ко. Человек творческий,
энергичный, она и ребят за-

ражает своим энтузиазмом,

фантазией. И работа над
каждым спектаклем стано-
вится интересной для всех.

А вот за дверью другого

кабинета — тишина. То, че-

му учатся здесь девочки,

требует усидчивости и вни-

мания. Только тогда мотки

шерсти превращаются в

красивые шапочки, вареж-
ки, кофты. С момента осно-

вания — уже 16 лет! —

ведет кружок вязания Та-
тьяна Васильевна Егорова.
И всегда это один из наибо-
лее наполненных кружков.

— Правда, нынче и мы

столкнулись с проблемами,
— отметила Татьяна Ва-
сильевна. — Некоторые де-

вочки перестали ходить на

занятия, а причина одна —

не из чего вязать. Шерсть
очень дорогая, да ее и труд-

но купить. Но большинство
все-таки продолжают зани-

маться. Есть настоящие ру-
кодельницы. Юля Аубики-
рова, например, освоила не

только вязание спицами и

крючком, но и фриволите.
Есть ее работы на выставке

детского творчества, кото-

рая открыта сейчас в город-
ском музее. Есть талант и

у Светы Тищенко. Да и

вообще ко второму году

обучения девочки уже мно-
гое могут связать для себя:
не только варежки, носки,

но и кофты, джемпера вя-

жут.
Участвуем мы в выстав-

ках-продажах. Изделия ре-

бят охотно покупают. В
конце прошлого учебного го-
да на вырученные деньги
ездили на экскурсию в Ле-
нинград.

То, чему учатся здесь де-
вочки, в жизни им очень
пригодится как будущим хо-
зяйкам, матерям.

Да, можно понять тот
практический интерес, кото-
рый приводит девочек в
кружок вязания. А что при-
влекает подростков в орке-

стре народных инструмен-
тов? Ведь молодым сейчас
нравится совсем иная музы-

ка.
— Нам нравится разная

музыка — и современная, и

русская народная, — возра-
зила Оля Тимофеева. —

Под современные ритмы хо-
рошо танцевать на дискоте-
ке, а народные мелодии —

это для души. Не может
сердце на русскую песню не

откликнуться. Очень люблю
ее.

И в подтверждение своих
слов спела вместе с други-

ми кружковцами «Ах, вы
сени, мои сени», а потом с

задорным переплясом —

частушки.

Занимаются в этом круж-

ке ребята постарше: чтобы
играть на таких инструмен-
тах, как баян, аккордеон,
нужно иметь, как сказала

руководитель Галина Нико-
лаевна Павлова, крепкие

пальчики.

— Большинство прихо-
дит, практически ничего не

умея, — отметила она. —

А на занятиях учатся иг-

рать на самых разных ин-

струментах — домре, ба-
лалайке, баяне. Некоторые
занятия помогают опреде-

литься в будущей профес-
сии — кто-то уже поступил в
культпросветучилище, в пе-

дагогическое училище, кто-
то готовится туда поступать.
Но, возможно, не это глав-

ное, главное — ребята учат-
ся понимать русскую народ-
ную песню, любить ее.

...Только три двери при-
открыты нами в прекрас-
ный мир увлечений. И за
другими не менее интерес-
ная, творческая работа, ко-
торая помогает пришедшим
сюда ребятам раскрыть свои
таланты и возможности.

Умелые педагоги помогают
им в этом. Дух творчества,
раскрепощенной фантазии
царит в стенах этого дома,
делая его родным и необ-
ходимым для сотен мальчи-
шек и девчонок.

Т. КРЫЛОВА.

ЭГО ВОЛНУЕТ ВСЕХ

ВСТАНЕМ ВСЕМ МИРОМ
рость, рано или поздно най-
дется противоядие. Хочется
в это верить, когда речь за-
ходит о СПИДе. И все-таки,
неужели и впрямь так бес-
помощна сегодня медицина
перед лицом невидимого вра-

га?
Этот вопрос корреспондент

ТАСС адресовал главному
инфекционисту комитета по
здравоохранению Санкт-Пе-
тербурской мэрии профессо-
ру Азе Рахмановой:

— Ключевым средством

борьбы против коварного не-
(Окончание на 4-й стр.).

ловекам, двадцать пять из
них — иностранцы.

Согласно прогнозам, пе-
тербургские врачи не исклю-

чают в ближайшее время
резкого скачка заболеваний
«чумой XX века». Специа-
листов настораживает: от
случая к случаю среди ви-
русоносителей неизменно
возрастает процент женщин,
не имевших контактов с
иностранцами: из трех уже
умерших от инфекции —

две женщины.
Тем не менее, на любой

яд, гласит народная муд-

Омрачена тяжелейшим не-
дугом судьба еще одного
жителя Санкт-Петербурга: у
девятнадцатилетнего юноши

врачи обнаружили вирус
СПИДа. Положительный ре-
зультат тестирования был
получен в нынешнем месяце
при обследовании в одном
из медицинских ^ стациона-
ров, куда молодой человек
обратился в связи с заболе-
ванием, не имевшим отно-
шения к СПИДу. Он стал
семидесятым по счету в го-
роде инфицированным ви-
русом иммунодефицита че-



ВСТАНЕМ ВСЕМ МИРОМ
(Начало на 3-й стр.).

дуга на ближайшую пер-

спективу остается профилак-
тика, санитарное просвеще-

ние молодежи, разъясни-

тельная работа среди насе-

ления по месту жительства.

Несмотря на отсутствие вак-

цины против чумы XX века,

мы располагаем достаточ-

ным объемом знаний, чтобы
остановить распространение
инфекции.

В Санкт-Петербурге как

стратегию, так и тактику

этого наступления органи-

зует первое в стране науч-

но - учебно - производствен-

ное объединение «СПИД и

СПИД-ассоцнированные ин-

фекции». Сюда входят ле-

чебные учреждения, город-

ская и областная санэпид-

станции, исследовательские

институты особо чистых био-
препаратов, эпидемиологии

и микробиологии имени Па-
стера, Институт усовершен-

ствования врачей, медицин-

ские вузы.

Интеграция усилий уче-

ных и врачей призвана уско-

рить разработку и выпуск

диагностических тест-систем,

поиск необходимых лекарст-

венных средств, повысить

эффективность профилак-
тики, лечения и диспансери-

зации.

Открыты отделение для

инфицированных и больных
СПИДом, первая в стране

специализированная поликли-

ника, диагностическая и им-

мунологическая лаборато-
рии. Санэпидемстанции ор-

ганизовали систему эпидем-

надзора, включая обследова-
ние групп риска.

Не случаен поэтому такой
факт: в городе не зарегист-

рирован ни один больной
СПИДом, заразившийся че-

рез «медицину». Это не

успокаивает, это лишь озна-

чает, что время еще есть.

Время для принятия реше-

ний.
Для борьбы со СПИДом

необходимы регулярные

бюджетные отчисления,

определяемые в соответст-

вии с количеством больных
и прогнозами специалистов.

Вот характерный пример.

Семилетнюю девочку, боль-
ную СПИДом, и еще не-

скольких человек лечат им-

портным лекарством азито-

тимидином (ретровир)...
Только он продлевает нм

жизнь. Азитотимидина хва-

тит лишь до конца года,

и то при условии, что он не

понадобится новым боль-
ным.

Далее. Следует наладить

массовый выпуск одноразо-

вых инструментов, перчаток,

лабораторной посуды — в

медицине все должно быть
одноразовым. Вопрос не

упирается лишь в шприцы,

как у нас почему-то принято

считать. Здесь существует

две проблемы: защита па-

циентов и защита самих ме-

диков. Даже в лаборатории
городского центра профи-
лактики и борьбы со

СПИДом — стеклянные кол-

бы и пробирки. Во всем ми-

ре они давно пластмассовые

— ведь стекло легко раз-

бить, порезаться и случайно
заразиться.

Наконец, что представ-

ляет собой нынешняя сани-

тарно-разъяснительная рабо-
та? Те листовки и брошюры,
которые сейчас выпускают-

ся, никто не читает. Плохая
бумага,, маловыразительная

иллюстрация, блеклые кра-

ски... Нам удалось здесь не-

сколько поправить положе-

ние: в Санкт-Петербурге на-

чал выходить иллюстриро-

ванный журнал «СПИД,
секс, здоровье». Издается
раз в три месяца совместно

с инициативной группой
«АнтиСПИД» журнала

«Огонек». Речь опять идет

о деньгах.

СПИД — болезнь не толь-

ко гомосексуалистов и про-

ституток, как рассуждает

обыватель. При нашем со-

стоянии медицинского об-
служивания недуг подстере-

гает любого, поэтому нуж-

на помощь предприятий, их

отчисления. Никто не гаран-

тирован от инфицирования:
против натиска СПИДа вста-

нем всем миром.

Н. КРУПЕНИК,
корр. ЛенТАСС.

Нине Павловне
ПУСТОВОИ

Педагогический коллектив

средней школы № 2 от всей

души поздравляет Вас с юби-

леем и правом ухода на заслу-

женный отдых. Желаем креп-

кого здоровья и дальнейших

творческих успехов.

Нине Сергеевне
ХАТУНЦЕВОИ

Сердечно поздравляем с 55-

летием. Желаем крепкого здо-

ровья, долгих лет жизни, сча-

стья и благополучия.

Муж, дети, внуки.

Сланцевский — • ' ....

заключает договора
с населением на заготовку ивового нрута для плете-

ния корзин и мебели. Сдатчикам прута предоставляется

право внеочередного приобретения мебели.
За справками обращаться по телефону 2-35-69 или

по адресу: ул. Деревообделочников, дом 38, лесокомби-
нат, ПТО.
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•
Срочно меняется одноком-

натная квартира в городе Нов-

городе на квартиру в Сланцах

или Пскове. Звонить по теле-

фону 2-54-50.

Меняется 3-комнатная квар-

тира в Лучках на 2-комнатную

в г. Сланцы. Обращаться по

адресу: ул. Баранова, дом 5,

кв. 12. 3—2

I телевидение!
Прошу слова. 20.55 — Презентация развле-

кательной программы «Круиз-аукцион». 21.55

— Без ретуши. 22.55 — Реклама. 23.00 —

Вести. 23.20 — Театральный фургон. «Соло».
0.05 — «Реверс».

ПОКАЗЫВАЕТ САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ВТОРНИК, 10 ДЕКАБРЯ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ВТОРНИК, 10 ДЕКАБРЯ

6.30 — Утро. 9.05 — Музыка в эфире.

9.35 — Детский час. 10.35 — «Поехали,
шеф!». 12.00 — ТСН. 12.10 — «Манера».

Азбука поведения. 13.45 — Телемикст. 14.30

— «Торговый ряд». 14.45 — Биржевые но-

вости. 15.00 — ТСН. 15.10 — Встреча с

академиком Н. М. Амосовым. 15.30 —

«Житие Дон Кихота и Санчо». Фильм 2-й. 2-я

серия. 16.45 — Мультфильм. 16.55 — Дет-

ский музыкальный клуб. 17.40 — Вместе с

чемпионами. 17.55 — Остановись, мгнове-

нье! 18.15 — Мир увлеченных. 18.30 —

ТСН. 18.45 — Проект 30. 19.15 — Телемост

Москва — Индианаполис. 19.35 — «Поехали,

шеф!». 21.00 — Информационная программа.

21.35 — «Всему начало здесь...». 22.35 —

Международная шестидневная велосипедная

гонка профессионалов. 23.35 — ТСН. 23.50
— Ангажемент театра «Плюс».

РОССИЙСКИЙ канал
8.00 — Утренняя гимнастика. 8.15 — Фран-

цузский язык. 1-й год обучения. 8.45 —

Французский язык. 2-й год обучения. 9.15 —

Мультфильмы. 9.45
Ю. Нагибина. 10.45
Презентация журнала «Дар». 12.00 — «Крас-
ные и белые». 12.30 — Друзей моих пре-

красные черты. «Анна в храме». Часть 2-я.
13.00 — «И снова оперетта». 13.40 — «Граф»
Орлов с хутора Мороэовка». 14.00 —

«Сотри случайные черты». 14.30 — Ритми-

ческая гимнастика. 17.00 — Поет Рафаэль
Ильясов. 17.20 — Клуб путешественников.

18.20 — «Человеческий манифест». Ю. Га-
лансков. 19.00 — Парламентский вестник леспектакль. 21.50 — Криминальный канал.

России. 19.15 — Дальний Восток. 19.55 — «Полвека тайн». 22.55 — Реклама. 23.00 —

Реклама. 20.00 — Вести. 20.20 — Спокой- Вести. 23.20 — На сессии Верховного Совета
ной ночи, малыши. 20.35 — СКВ. 20.45 — РСФСР. 23.50 — Эстрадная программа.

СРЕДА, 11 ДЕКАБРЯ

6-30 — Утро. 9.05 — Детский музыкальный

клуб. 9.50 — Вместе с чемпионами. 10.05 —

«Черная лебедь». 10.35 — «Презумпция не-

виновности». Худ. ф. 12.00 — ТСН. 12.10 —

Что? Где? Когда? 13.20 — «Приглашение».

13.50 — «Простор — «плюс». 14.20 — Блок-

нот. 14.25 — Партнер. 15.00 — ТСН. 15.10

— «Сегодня и тогда». 15.40 — «Житие Дон

{ГК™ пС |Г“ч,- ФИ " ЬМ . СерияЗ-я. 20.20
16.50 — П. И. Чаиковскии. — «Славянский гпппт гпппт 91 пп   м„* 

марш». 17.00 — Детский час. 18.00 — Точка

зрения. Проблемы конверсии. 18.30 — ТСН.

1 8.45 — Мир увлеченных. 19.00 — Футбол.

Кубок УЕФА, '/в финала. 21.35 — «Две роди-

ны Вальтера Эбертца». 22.15 — Ялта-91.

22.30 — «Все звезды». М. Хуциев. 23.50 —

— ТСН. 0.05 — ТВ и TV.

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ

8.00 — Утренняя гимнастика. 8.20 — Не-
мецкий язык. 1-й год обучения. 8.50 — Не-

мецкий язык. 2-й год обучения. 9.20 —

Ключ к мировому рынку. 9.50 — Авторские

программы Ю. Нагибина. 10.45 — «Фаталь-

ные знаки». 11.00 — Без ретуши. 12.00 —

Авторские программы «Друзей моих прекрасные черты». «Аннушка

Док. фильм. 11.00 —’ в саду». Часть З-я. 12.30 — Тележурнал «Ка-
питал». 13.00 — «Споемте, друзья!». 14.55 —

«Не любо — не слушай». 17.00 — «Земля
тревоги нашей». 17.30 — «Ключ к мировому

рынку», 18.00 — Международный турнир по

бадминтону. 18.30 — Параллели. «Комарово
и его обитатели». Часть 2-я. 19.00 — Футбол.
Кубок европейских чемпионов. Финальная
группа. В перерыве — Вести. 20.50 — Спо-
койной ночи, малыши. 21.05 — «Кумир». Те-

спорт, спорт. 21.00 — Информационная про-

грамма. 21.35 — Реклама. 21.40 — Актуаль-

ное интервью. 21.50 — Телеслужба «Чапы-

гина, 6». 22.10 — «Имена». 23.30 — «Шаг на-

встречу». 0.30 — «Дом в любви». Худ. ф.

1.50 — Фильм-концерт.

ДЕКАБРЯ

История. 8 кл.

СРЕДА, 11

7.30 — Час кино. 9.05 —

9.35 — Фильм-концерт. 10.05 — Физика. 7 кл.

10.20 — «Этих красок многоцветье». 10.30
— Фильм-концерт. 11.20 — Творческое объ-

единение «Область» показывает. 12.00 —

Киноканал «Осень». «Свинарка и пастух».

Худ. фильм. 14.20 — «Диалог». Муз. теле-

фильм. 15.30 — Калининград. 16.00 — «Пес-

ни памяти моей». 16.20 — «Извержение».

16.45 — Физика. 9 кл. 17.05 — Телеслужба
«Чапыгина, 6». 17.30 — Телестанция «Факт».

17.35 — Мультфильм. 17.45 — Док. ф. 18.20
— «Бизнес-контакт». 18.50 — Историки. По-

сле августа... 19.50 — Слово депутатам

облсовета. 20.00 — Большой фестиваль. 20.20

— Телестанция «Факт». 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Информационная программа.

21.35 — Реклама. 21.40 — Телеслужба «Ча-

пыгина, 6». 22.00 — «О-ля-ля!». 22.50 —

«На все сто!». 23.40 — Русская классика на

экране. «Два визита». «Драма в цирюльне».

Короткометражные фильмы. 0.10 — Фильм-
концерт. 0.40 — «Взломщик». Худ. ф.

Александру Васильевичу
ПАРОВОМУ

Сердечно поздравляем с 40-
летием. Желаем счастья, здо-

ровья, семейного благополу-

чия.

Жена, дети, родные.

Ь кино =1

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ

КОВ. 10 декабря — «Пара

ма». (Две серии). Начало в 17,

20 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

10 декабря — «Красный скор-

пион». Начало в 21 час. «Ла-

винный экспресс». Начало в 19

часов.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА

«ТРУД». 10 декабря — «Зо-

лотой палец». Начало в 18.30.

«Король бздунов». Начало в

20.45.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 10

декабря — «Моя мама оборо-

тень». Начало в 18.10, 20, 22

часа.

ФИЛИАЛ
ПН „ДЙНАС“

принимает заказы
на изготовление гра-

нитных надгробий (па-
мятников) с выполне-

нием ритуальных надпи-

сей, портретов. Срок из-

готовления в течение ме-

сяца. Стоимость камня и

его оформление по ранее

установленным ценам.

Наш адрес: Ленинград-
ская обл., г. Кингисепп,
Нарвское шоссе, дом 16.
Телефон 2-95-15. Время
работы с 8 до 17 часов.

Выходной: воскресенье,

понедельник.

3—3

7.30 — Час кино. 9.05, 10.05 — Химия.

11 кл. 9.35, 10.35 — Литература. ПТУ. 11.05

— «Дом в любви». Худ. фильм. 12.25 —

«Петрополь». 13.55 — Мультфильм. 14.05  

«Серебряных дел мастера». 14.30   ТТЦ

«Лира». 16.50 — Физика. 7 кл. 17.05 — Те-

леслужба «Чапыгина, 6». 17.30 — Телестан-

ция «Факт». 17.35 — Мультфильм. 17.50 —

«Поезд дружбы». 18.15 — «Эти мгновения —

вся жизнь». 18.55 — Творческое объединение

«Область» показывает. 19.50 — Слово депу-

татам горсовета. 20.00 — Большой фестиваль.

Пропал четырехмесячный
щенок породы «королевский
пудель», масть черная. Об-
ращаться по адресу: г. Слан-
цы, ул. Ленина, дом 26,
кв. 25. Телефон 2-49-66.

О
СТАНЦИИ

ЮНЫХ ТЕХНИКОВ
СЛАНЦЕВСКОГО

ГОРОНО
на постоянную работу

ТРЕБУЕТСЯ
МЕТОДИСТ (мужчина)

с педагогическим или тех-

ническим образованием.
3—2

Ф
ОБЪЕДИНЕНИЕ
«ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
ИНЖЕНЕРОВ - ПРО-

ГРАММИСТОВ.
3—1

©
Отделы кадров шахт,

РМЗ, ПТУ, РСУ ЛПО «Ле-
нипградсланец» приглаша-

ют для регистрации ветера-

нов труда, ушедших на пен-

сию с указанных предприя-

тий, с непрерывным стажем

работы в системе объедине-
ния не менее 25 лет.

Администрация объеди-
нения «Ленинградсла-
нец».

3—1

К СВЕДЕНИЮ

ПРЕДПРИЯТИЙ,
ОРГАНИЗАЦИЙ,

УПРЕЖДЕНИЙ
И КООПЕРАТИВОВ

Шахта № 3 производит за-

рядку ручных огнетушите-

лей. За справками обра-
щаться по телефонам 75-280
и 75-335.

3—2

Коллектив комбината
«Стройдеталь» выражает

глубокое соболезнование
Татьяне Леонидовне Федо-
совой в связи со смертью

мужа.  

Глубоко скорбим о без-
временной кончине старей-
шей работницы, ветерана

комбината ГРОМОВОЙ Ва-
лентины Егоровны. Выра-
жаем глубокое соболезнова-
ние родным и близким.

Коллектив
лесокомбината.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

издается по вторникам,

средам, четвергам, пятнице*

м субботам
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